

## Herren Kreisliga Staffel 2

TTC Karlsruhe-Neureut IV : SG Stupferich  
Mittwoch, 22.09.2021, 20:00 Uhr

### Diebold macht den Sack zu

Kurz und schmerzlos den Auftrag ausgeführt - So könnte man den Heimerfolg des TTC Karlsruhe-Neureut IV im Spiel der Herren Kreisliga Staffel 2 gegen die SG Stupferich beschreiben, der nach 2 Stunden feststand. Anzumerken gilt, dass die Gastgeberinnen das Spiel am Mittwochabend mit 1 Ersatzspielerinnen bestritten. Das Satzverhältnis von 27:6 zeigt beim deutlichen 9:1-Erfolg eindrucksvoll den klaren Spielverlauf.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die beiden Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Die richtige Taktik fehlte Kullack und Stösser bei ihrer 0:3-Niederlage gegen Nick und Merkle ab dem Start. Genügend spielerische Mittel hatten Diebold / Stieben dagegen letztlich parat, um Bastian / Oßwald zu dominieren, somit stand am Ende ein klarer Erfolg in drei Sätzen zu Buche. Beim folgenden Erfolg in drei Sätzen gegen Moldenhauer / Lohmann zeigten Ma / Vogel ihren Kontrahenten ganz klar die Grenzen auf. Die Anzeigetafel zeigte nun ein 2:1. Los ging es anschließend mit den Einzeln. Völlig ungefährdet war anschließend der Sieg von Rose Diebold gegen Jörg Oßwald nicht, aber mehr als ein Satz ging beim 11:7, 16:14, 6:11, 12:10 nicht verloren. Beim 11:9, 11:5, 11:9 gegen Thomas Bastian fand Dirk Kullack von Anfang an die richtige Ausrichtung in seinem Spiel. Anschließend ging es beim Stand von 4:1 weiter, als das mittlere Paarkreuz an die Tische trat. Xiaojun Ma hatte seinen Gegner Jörg Moldenhauer beim klaren 3:0 sicher im Griff, da gab es nichts zu rütteln. Zwischenzeitlich musste Susanne Stösser zwar einen Satz weggeben, fuhr ihr Spiel gegen Albrecht Nick aber trotzdem sicher in vier Sätzen ein. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz begegnete, hatte das Spiel zu diesem Zeitpunkt einen Zwischenstand von 6:1. Genügend spielerische Mittel hatte am Nachbartisch Eberhard Vogel letztlich an der Hand, um Johann Lohmann zu dominieren, somit stand am Ende ein klarer Erfolg in drei Sätzen zu Buche. Wenig Gegenwehr bekam Eugen Stieben beim 11:8, 11:6, 11:6 von Egon Merkle. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf dementsprechend 8:1. Beim anschließenden 6:11, 11:3, 11:8, 11:4-Erfolg gegen Thomas Bastian hatte Rose Diebold nur im ersten Satz Probleme. Bei diesem Satzverlust blieb es aber auch. Mit diesem letzten Spiel wurde damit der Deckel auf den Mannschaftskampf gesetzt.

Nach diesem Sieg geht es nun für den TTC Karlsruhe-Neureut IV am 13.10.2021 gegen den EK Söllingen II möglichst um einen erneuten Erfolg, während die Gäste nach dieser Niederlage am 01.10.2021 gegen den TV Knielingen versuchen werden, einen Sieg einzufahren.

#### Punkte:

##### TTC Karlsruhe-Neureut IV

Doppel: Kullack / Stösser (0), Diebold / Stieben (1), Ma / Vogel (1)

Einzel: R. Diebold (2), D. Kullack (1), X. Ma (1), S. Stösser (1), E. Vogel (1), E. Stieben (1)

##### SG Stupferich

Doppel: Bastian / Oßwald (0), Nick / Merkle (1), Moldenhauer / Lohmann (0)

Einzel: T. Bastian (0), J. Oßwald (0), A. Nick (0), J. Moldenhauer (0), E. Merkle (0), J. Lohmann (0)